

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Selasa, 18 Oktober 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	industry.co.id	Selasa, 18 Oktober 2022	Bangun Integritas, Kementerian PUPR Laksanakan Workshop Pengendalian Gratifikasi	<p>Dalam rangka meningkatkan upaya untuk pengendalian gratifikasi, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melalui Inspektorat Jenderal melaksanakan kegiatan “Workshop Pengendalian Gratifikasi bagi Satgas Pengendalian Gratifikasi di Unit Pelaksana Teknis (UPT) Wilayah Pulau Kalimantan, Sulawesi, Bali, Nusa Tenggara, Maluku dan Papua” yang dilaksanakan di Balai Pengembangan Kompetensi Wilayah VIII Makassar.</p> <p>https://www.industry.co.id/read/114095/bangun-integritas-kementerian-pupr-laksanakan-workshop-pengendalian-gratifikasi</p> <p>https://wartaekonomi.co.id/read452420/stop-gratifikasi-ini-langkah-yang-dilakukan-kementerian-pupr</p> <p>https://www.beritarayaonline.co.id/bangun-integritas-kementerian-pupr-laksanakan-workshop-pengendalian-gratifikasi/</p>
2	medcom.id	Selasa, 18 Oktober 2022	Dukung Pengembangan Wirausaha Mahasiswa, Kementerian PUPR Bangun Gedung Entrepreneurship Universitas Brawijaya Malang	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) terus berkomitmen melaksanakan pembangunan infrastruktur pendidikan guna mendukung peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) unggul. Salah satunya dengan pembangunan Gedung Auditorium dan Gedung Entrepreneurship Terpadu di kompleks Universitas Brawijaya, Malang, Jawa Timur.</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/aNrx18ak-intip-progres-pembangunan-gedung-entrepreneurship-unbraw-senilai-rp127-6-miliar</p> <p>https://wartaekonomi.co.id/read452402/bangun-gedung-entrepreneurship-universitas-brawijaya-malang-ini-harapan-menteri-pupr</p> <p>https://www.beritarayaonline.co.id/dukung-pengembangan-wirausaha-mahasiswa-kementerian-pupr-bangun-gedung-entrepreneurship-universitas-brawijaya-malang/</p>
3	kompas.com	Selasa, 18 Oktober 2022	Mau Renovasi Rumah? Anda Bisa Konsultasi ke Kementerian PUPR via Online	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melalui Direktorat Jenderal Perumahan memiliki inovasi dan terobosan guna melayani masyarakat yang ingin berkonsultasi dalam hal renovasi rumah maupun</p>

				<p>program bantuan perumahan. Hal ini dilaksanakan melalui Program Klinik Rumah Swadaya (KRS) yang dapat diakses secara online dan offline sehingga dapat mendorong pemenuhan rumah layak huni di Indonesia.</p> <p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/10/17/193000721/mau-renovasi-rumah-anda-bisa-konsultasi-ke-kementerian-pupr-via-online</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/zNPjRBXk-mau-renovasi-rumah-konsultasi-lewat-klinik-rumah-swadaya</p>
--	--	--	--	--